
氯碱化工 2022年度暨 2023年第一季度业绩说明会

投资者问答汇总

1、今年有没有增发计划？

答：公司目前没有增发计划，感谢您的关注！

2、公司业绩明显下滑 净利润同比下降 公司有什么解决方法？

答：公司将通过持续降本增效、优化市场运营、坚持技术创新等措施，应对

市场下滑等不利因素影响，保持公司平稳、健康、高质量发展。公司管理层还将

积极做好公司未来的战略布局，进一步提升公司运营能力，实现公司内在价值

的提升；同时我们也会积极与市场沟通，让投资者及时认知公司，增加投资者

对公司的认同和信心。感谢您的关注！

3、2023年第二季度公司出口贸易有没有大幅增加？

答：公司2023年第二季度出口贸易保持平稳，感谢您的关注！

4、公司今年一季报净利润下滑幅度超过 60%，下半年业绩情况是否会有好

转？预计今年全年行业态势如何？

答：今年上半年化工市场总体形势比较严峻，公司生产经营正常，公司将

按照年度目标积极推进工作。下半年业绩情况请关注公司后续公告，感谢您的关

注！

5、公司去年全年及今年一季报营收与净利润均呈现的是下滑状态，行业处

在下行期还是贵公司内部需要进行重大调整？为何持续出现双降情况？

答：下滑原因主要由于报告期内受市场形势影响，主要产品售价较同期下

降以及投资收益较同期减少所致。公司生产经营正常，感谢您的关注！

6、2022 年，我国新增 5 家烧碱生产企业，无退出企业，企业数量增至

163 家，行业竞争在加剧吗？贵公司有怎样的应对措施？

答：烧碱下游需求保持稳定增长，公司在广西钦州投资的烧碱聚氯乙烯项

目，生产经营情况稳定，积极开拓了华南市场，未来将继续开拓东南亚市场。感

谢您的关注！



7、公司在去年烧碱液氯氯乙烯聚氯乙烯产能利用率均达到 100%，但是二氯

乙烷产能利用率 73%，请问今年二氯乙烷产能利用率会提高吗？其余几项产能

利用率还会继续保持在100%的吗？

答：公司向上海化工区下游企业供应氯产品，根据上下游氯平衡，调整二

氯乙烷的实际产量。其余产品产能均保持稳定。感谢您的关注！


